- Last Updated: Monday, 29 March 2021 12:06

Hits: 10112



Un análisis exhaustivo y profundo de la situación epidemiológica de la provincia en torno a la COVID-19, tuvo lugar en la mañana de este lunes en reunión ampliada del Consejo de Defensa Provincial (CDP). El presidente de este órgano, Félix Duartes Ortega, señaló los principales problemas en el control y enfrentamiento al nuevo coronavirus en los últimos días, la semana más compleja en el territorio desde el inicio del 2021.

¿Cuál es la situación actual de la COVID-19 en la provincia de Cienfuegos?

Un reforzamiento de las diferentes medidas adoptadas en la provincia, entrará en vigor a partir del primero de abril y podrá extenderse luego de 15 días si la situación no mejora. Duartes Ortega realizó una convocatoria a los cuadros, trabajadores y al pueblo para actuar con mucha más responsabilidad y exigencia en aras de transformar los problemas y revertir el actual contexto.

"El propósito del mes de marzo no lo logramos, por tanto, estas medidas se aplicarán con mayor rigor", señaló.

- Last Updated: Monday, 29 March 2021 12:06

Hits: 10112

Las indicaciones del CDP fueron:

Se mantiene el horario de funcionamiento de las unidades que prestan servicios de 8:00 am hasta las 2:00pm

Se propone la reducción de movilidad en la ciudad de Cienfuegos a partir de las 5:00 pm con las excepciones que apruebe el Consejo de Defensa para trabajadores y cuadros de dirección. La restricción incluye la paralización de todo tipo de transporte, estatal y particular a partir de ese horario.

Entrarán en vigor nuevas medidas de control y fiscalización por todos los órganos actuantes.

Se ratifica la prohibición de todo tipo de actividades públicas y recreativas que conlleven a la aglomeración de personas, incluyendo piscinas, playas y ríos.

Se efectuarán solo las reuniones de trabajo estrictamente necesarias y sin aglomeración de personas.

Se deberá reforzar en abril la idea del trabajo a distancia y teletrabajo en las entidades que tengan las condiciones.

Se prohíben las visitas a instituciones de salud y se indica reforzar el control de los centros de salud más vulnerables.

Reforzamiento en el control de las entradas al municipio de Cienfuegos.

Se refuerzan la dirección y el control en cada centro de aislamiento.

Félix Duartes Ortega enfatizó en que "no se puede permitir la más mínima indisciplina en un Centro de Aislamiento" y transmitió ideas planteadas por el presidente de la República Miguel Díaz Canel, y el primer ministro Manuel Marrero Cruz sobre el enfrentamiento a la pandemia.

El reforzamiento de la pesquisa activa y su realización con calidad, fue uno de los puntos abordados. "Cada vez que actuamos con prontitud y rapidez estamos salvando una vida, tenemos que anticiparnos y adelantarnos con acciones contra la pandemia".

El primer secretario del Partido Comunista de Cuba alertó sobre la falta de percepción de riesgo que aún persiste en las familias y en los colectivos laborales. "¿Cómo es posible que un niño pequeño, un bebé de meses, o un anciano enfermo y encamado se contagien? Hay que seguir insistiendo en la responsabilidad que deben tener las personas".

La COVID-19 en Cienfuegos ha dejado un saldo de 10 fallecidos, pero además gastos directos de más de 40 millones de pesos. "Solo con consagración, trabajo y esfuerzo, podremos revertir la situación actual de la provincia".